



PREMIOS NACIONALES DE ENFERMERÍA

2025



JURADO



Consejo General de Colegios Oficiales
de Enfermería de España



Raquel Rodríguez

Vicepresidenta I del Consejo General de Enfermería y presidenta del Colegio de Enfermería de Cáceres, actualmente es responsable de Atención al Usuario del Área de Salud de Cáceres en el Servicio Extremeño de Salud y profesora asociada en la Universidad de Extremadura en la Facultad de Enfermería y Terapia Ocupacional de Cáceres. Doctora en Enfermería, Rodríguez Llanos tiene experiencia en todos los ámbitos de la profesión: asistencial, gestión, docencia e investigación. Además, es vocal de Enfermería del Comité Ético de Investigación Clínica (CEIC) de la provincia de Cáceres, vocal en Extremadura de la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE), asesora del Consejo Consultivo Asesor en la Unidad de Investigación Nacional en Cuidados de Enfermería (INVESTÉN) y miembro del comité de redacción de la revista Tesela.

Vicepresidenta I del CGE



José Luis Cobos

Vicepresidente III del Consejo General de Enfermería y presidente del Consejo Internacional de Enfermeras, actualmente coordina el Observatorio Nacional de Medicamentos Peligrosos y el área internacional del CGE. Además, es el representante de la entidad en los distintos organismos y asociaciones internacionales de las que forma parte, tal como la Federación Europea de Asociaciones de Enfermeras (EFN) o el denominado G8 de la enfermería (NCSBN). Doctor por la Universidad Complutense de Madrid, Cobos ha ocupado distintos puestos de gestión tanto en el Consejo General de Enfermería como el hospital Gregorio Marañón de Madrid. Como enfermero asistencial ha ejercido en Atención Primaria y en los hospitales La Paz y Gregorio Marañón.

Vicepresidente III del CGE



José Angel Rodríguez

Vicepresidente II del Consejo General de Enfermería y ex presidente del Colegio de Enfermería de Sant Cruz de Tenerife y del Consejo Canario de Enfermería, actualmente es director de departamento de Enfermería en la Universidad de La Laguna (Tenerife) y profesor titular en esta universidad donde también dirige la cátedra de Enfermería. Doctor por la Universidad de La Laguna (Tenerife), su actividad profesional ha estado muy ligado al ámbito universitario y la docencia e investigación, si bien también ha ejercido como enfermero de Cuidados Intensivos y del área de hospitalización. Es autor de diversos libros, múltiples artículos científicos en revistas, así como director de más de 14 tesis doctorales.



Vicepresidente II del CGE



Diego Ayuso

Secretario general del Consejo General de Enfermería, responsable del Instituto Español de Investigación Enfermera desde el que también coordina los observatorios de nacionales agresiones y de enfermería escolar del CGE. Doctor por la UNED, Ayuso tiene una amplia experiencia en gestión. De hecho, ha sido director de Enfermería en el Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda, Fundación Hospital Alcorcón, Hospital de Móstoles y Hospital Infanta Elena en Madrid; del Hospital Universitario Son Dureta en Palma de Mallorca; del Hospital Tres Culturas en Toledo y del Hospital Universitario Marqués de Valdecilla en Santander. Es autor de múltiples artículos científicos en revistas de enfermería y de diversos libros dedicados a la gestión sanitaria y cronicidad.

Secretario general del CGE





Vicesecretaria general del CGE



Hosanna Parra

Vicesesora general del Consejo General de Enfermería, es la presidenta del Colegio de Enfermería de Álava, miembro de la Mesa por el Pacto en Salud el Gobierno Vasco y vocal en representación de los enfermeros responsables de cuidados generales en el pleno del CGE. En el ámbito asistencial ha sido enfermera de medicina del deporte en el Departamento de Deportes del Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz y enfermera del Área de Salud Pública. Ha impartido sesiones formativas en salud en centros educativos, centros cívicos y en diversas asociaciones de Vitoria-Gasteiz. Ha colaborado en varios artículos y estudios relacionados con su ámbito de trabajo. Es experta en Salud Pública y máster en Investigación en Cuidados.



Vicepresidenta I de la CNDE



Eva García Perea

Directora del departamento de Enfermería de la Universidad Autónoma de Madrid. Doctora en Enfermería. Enfermera especialista en Pediatría. Máster Oficial interuniversitario en estudio y tratamiento del dolor. Directora del Máster Propio de Práctica Avanzada en Circulación Extracorpórea y Perfusión de la UAM. Vicepresidenta de la Comisión Interterritorial de las Universidades Públicas y Privadas de la Conferencia Nacional de Decanos de Enfermería. Ha dirigido múltiples tesis doctorales. Con más de 20 artículos científicos publicados y participando como autora en más de 15 capítulos de libros. Líneas de investigación: Enfermería y TIC. Enfermería y manejo del dolor crónico. Enfermería y Discapacidad. Ha participado también en múltiples congresos y reuniones científicas.

José Manuel Corbelle

Presidente de las sociedades científicas (UESCE) Abre su primera consulta en 1980. Comparte el ejercicio libre de la profesión con la gestión en la empresa privada, tanto en Galerías Preciados, como en Grupo El Corte Inglés en la dirección de relaciones laborales y al frente de Recursos Sanitarios. Además, imparte formación en la Escuela Nacional de Medicina del Trabajo, Universidad Udima, Universidad Europea y Universidad de Almería. Presidió la Comisión Nacional de Enfermería del Trabajo, la Asociación de Especialistas en Enfermería del Trabajo. Actualmente es asesor del Colegio de Enfermería de Málaga, vocal de la Comisión del Plan Nacional de Cuidados del Ministerio de Sanidad y del Plan Nacional de Resistencia a los Antibióticos, entre otros.



Presidente de UESCE



Mercedes Ferro

Actualmente jubilada, es vicepresidenta de la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE) y patrona de la Fundación Caja Navarra.

Formada en la Universidad de Barcelona, ha ocupado diferentes puestos de gestión: subdirectora de Enfermería del Hospital "Virgen del Camino", en Pamplona; directora de los Ambulatorios del Sistema Hospitalario de Pamplona; directora de Enfermería de Atención Primaria de la Comarca de Goierri; directora del Centro Psicogeriátrico San Francisco Javier y directora de Enfermería del Complejo Hospitalario de Navarra. Finalizó su carrera profesional en la Jefatura de Sección de Coordinación Sociosanitaria del Servicio Navarro de Salud-Osasunbidea.



Vicepresidenta de ANDE

